

PRESSEMITTEILUNG

Behinderungen auf der Niederhofheimer Straße

Bad Soden am Taunus, 18. März 2025. Auf der Niederhofheimer Straße kommt es zwischen dem Kreisel Am Reitplatz und dem Kreisel an der Straße Am Wasserturm/ Zufahrt zur Otfried-Preußler-Schule in der Zeit von Montag, 7. April, bis voraussichtlich Donnerstag, 17. April 2025, zu Behinderungen.



Rund um die Osterferien wird der Mittelstreifen auf der Niederhofheimer Straße zwischen den beiden Kreiseln neu angelegt.

Quelle: Stadt Bad Soden am Taunus

Dieses Bild steht [HIER](#) zum Download bereit.

Mittelstreifen wird neu angelegt

Die Straße ist während dieser Zeit einseitig gesperrt, der Verkehr wird durch eine Baustellenampel geregelt. Grund für die Sperrung ist die Neugestaltung des Fahrbahnteilers, der in der Mitte der Straße verläuft. Der vorhandene Schotter, der einen zunehmend

Pressekontakt:

E-Mail: kommunikation@stadt-bad-soden.de

Tel.: +49 6196 208-433

ungepflegten Eindruck vermittelte, wird ausgehoben und durch eine bienenfreundliche Staudenbepflanzung ersetzt.

Erschließungsarbeiten für Baugebiet Sinai

Im Rahmen der ohnehin notwendigen Arbeiten auf der Niederhofheimer Straße wird ein Teilbereich des Kreisels an der Otfried-Preußler-Schule und die Straße Am Wasserturm halbseitig zu Erschließungszwecken für das neue Baugebiet am Sinai gesperrt. Die Tiefbauarbeiten in diesem Bereich werden ebenfalls während der Osterferien von Montag, 7. April 2025, bis voraussichtlich Donnerstag, 17. April 2025, durchgeführt.

Nach dem Ende der Bauarbeiten auf der Niederhofheimer Straße und dem Kiesel an der Otfried-Preußler-Schule ist in der Woche nach den Osterferien in der Straße Am Wasserturm in Höhe der Einfahrt zum Parkplatz der Schule eine weitere halbseitige Sperrung notwendig. „Wir bitten die Verkehrsteilnehmer, den Bereich während der gesamten Baumaßnahme weiträumig zu umfahren oder möglichst zu meiden“, rät Bürgermeister Dr. Frank Blasch. Die Bitte richtet sich in der ersten Schulwoche nach den Osterferien insbesondere auch an Eltern, die möglichst versuchen sollten, die Kinder zu Fuß zur Schule zu begleiten. „Wir haben die Bauarbeiten extra in die Schulferien gelegt, um größere Rückstaus zu vermeiden. In den Stoßzeiten, wenn Eltern ihre Kinder zur Schule bringen, wird es sonst dennoch zu Behinderungen kommen.“

Diese Pressemitteilung als pdf, weitere aktuelle Nachrichten aus Bad Soden am Taunus sowie Bildmaterial zum Download finden Sie in unserem Pressebereich unter www.bad-soden.de.